

L'Ambassadeur de l'Équateur à La Havane met en exergue la solidarité de Cuba avec son pays.



La Havane, 2 mai (RHC)- L'Ambassadeur de l'Équateur à La Havane, Edgar Ponce a mis en exergue, à Santiago de Cuba, dans l'Est de notre territoire la solidarité de Cuba avec son pays.

Dans des déclarations qu'il a faites à notre correspondant à Santiago de Cuba, José Emilio Oliveros il a relevé :

« Quand nous avons commencé les relations, nous n'imaginions pas ce qui allait se passer en Équateur. Nous avons découvert un Équateur que nous, les Équatoriens nous ne connaissions pas mais qui était sous-jacent, dans lequel vivaient des êtres humains dont l'existence était cachée par une série de facteurs dont les handicaps physiques et moteurs. Nous pouvons dire aujourd'hui qu'il a été possible aussi de transmettre à notre pays les connaissances en matière de santé. Nous en sommes à un moment de renforcement des relations entre nos deux pays. Nous voulons, nous aussi, devenir une puissance dans le domaine de la santé ».

L'Ambassadeur de l'Équateur à Cuba a indiqué :

« Des milliers d'étudiants de tous les pays dont 5000 Équatoriens, ont étudié à Cuba et plus particulièrement à Santiago de Cuba. Ils sont accueillis avec affection. C'est une forme de coopération que nous recevons de Cuba.

Cuba n'offre pas des richesses mais des connaissances, de la science et elle offre de la solidarité ce que les peuples accueillent les bras ouverts. Il y a beaucoup d'exemples. C'est seulement grâce à la solidarité cubaine que ces jeunes ont réussi à devenir médecins et jusqu'à présent les proches de ces jeunes équatoriens en sont fiers.

Merci Cuba. Merci Santiago de Cuba, merci travailleurs qui sont les forgerons de cette Révolution. Nous les remercions . Nous sommes profondément engagés envers tout ce que font les Cubains , pas seulement pour l'Équateur mais aussi pour l'Amérique Latine et pour le monde.

Au sujet de la construction de logements par des Équatoriens pour les sinistrés du cyclone Sandy, Edgar Ponce a indiqué:

«Nous leur donnons un bout de notre pays car Cuba nous a donné tant d'affection que nous avons voulu mettre la pierre à l'édifice. Construire ces logements veut dire tisser de nouveaux liens d'amitié, renforcer la présence de l'Équateur à Santiago de Cuba pour faire en sorte que chaque fois que l'on regarde la Faculté des Sciences Médicales on y voit une accolade des Équatoriens à Santiago de Cuba ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22090-lambassadeur-de-lequateur-a-la-havane-met-en-exergue-la-solidarite-de-cuba-avec-son-pays>



Radio Habana Cuba